

jueves 27 de noviembre de 2025

El Alcalde de San Cristóbal de La Laguna supervisa el III Pleno del FES 2025



Reunión de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de La Laguna

En la mañana de hoy, el alcalde de San Cristóbal de La Laguna, D. Luis Yeray Gutiérrez Pérez, mantuvo un encuentro con la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de La Laguna. La reunión tuvo como objetivo coordinar los preparativos del III Pleno del Foro Económico y Social, que se celebrará el próximo miércoles 3 de diciembre a partir de las 17:30 horas en el Ex Convento de Santo Domingo.

Durante el encuentro se abordaron los puntos clave de la agenda del pleno y se establecieron las directrices para garantizar la participación efectiva de los distintos sectores implicados en el desarrollo económico y social del municipio.

El Foro Económico y Social de La Laguna continúa consolidándose como un espacio de diálogo y

colaboración entre la administración local, el sector empresarial y la sociedad civil, con el objetivo de impulsar iniciativas que fomenten el crecimiento y el bienestar de la ciudad.